

# Weekly Report

当クラブも、若いクラブといつても32年になります。今まで、ガバナー補佐は、何人も輩出していますが、他クラブからは、そろそろ、南クラブからも、ガバナーを、という声も聞かれます。

当クラブの会員も、2016年には、79名の会員が在籍しておりましたが、本期は、コロナの緊急事態宣言中の2020年の年度替わりに、沢山の退会者を出してから、66名になり、会員の人数は、変化しておりません。コロナ禍の大変な時代ですが、会員の増強を皆さんのお力で、是非お願いします。今日の創立記念例会も、昨年、一昨年に続き、中止や短縮例会になり、大変残念です。本来であれば、この後は、懇親会のはずでした、懇親会で、おいしいお酒が飲めるのが楽しみでしたが、大変残念です。

早く、通常の生活に戻れることを、願っています。

**■会務報告** 幹事 小田桐秀敏  
(1) 帯広南RC、5月2日(月)の例会は休会と致します



**■ニコニコ献金** 新妻 寛会員

出村 行敬会員:1ヶ月前の話ですがコロナになりました。なんと喉が痛いだけで3日間で直りましたが一週間は外出禁止と保健所から言われました。ワクチンを打ってるので重病にならず一安心でまずはニコニコです。



佐々木信弘会員:地区協議会参加の皆様ご苦労様でした。来期に向けてやる気ムンムンです。よろしく協力お願いします



**■プログラム**

佐伯大輔 SAA  
チャーターメンバーの伊藤儀三会員に講演をお願いします。よろしくお願いします。

**伊藤儀三会員**

この30年間を若干振り返ってお話しさせていただきます。1990年ロータリーの事は何もわからぬまま入会しチャーターメンバーとなりました。それまでのようエア別がないクラブが創立されました。帯広RC、西RC、東RC、北RCの4クラブから浜名会員をはじめ22名の方が南RCに移籍され、このクラブの土台をつくったことは間違いないと思います。ロータリークラブの場合はクラブの独自性を大事してくれます。RIの基本にかかる事は別としてですが、時代と共に変化しています。今年度の組織図を改めてみると今までの奉仕部門もプロジェクトと名前が変わり整理されています。4つの奉仕部門を統括したものでした。ロータリーは出席する事100%が絶対とありました。顔を

**■メークアップは同年以内**

**■例会欠席の場合はSAA又は幹事まで連絡お願い致します**

月曜日 広尾RC: ホテルむらかみ (12:15)  
火曜日 芽室RC: めむろーど3Fファレンスルーム (12:15) 帯広東RC: ホテル日航ノースランド帯広  
水曜日 帯広RC: ホテル日航ノースランド帯広 上士幌RC: 上士幌町商工会館 (12:10) 音更RC: パピオ木野2Fコミュニティホール  
木曜日 足寄RC: 足寄銀河ホール 2F会議室 (18:30) 清水RC: 清水町中央公民館 帯広西RC: 北海道ホテル  
金曜日 帯広北RC: ホテル日航ノースランド帯広

例会案内

出すことが一番と教えられました。奉仕するという事は、1960年以前はクラブ内だけで奉仕する事でした。対外的奉仕はほとんど自分たちの為でした。1960年以降は対外的なことが徐々に始まり国際的にいろいろな奉仕活動ができます。

私が入会したころは家庭集会をいう言葉がありました。昔は各家庭を回って会員同士が食事をしながら話をする時代があったようです。今は皆さんに負担がかからない様にということでなくなっています。

創立当初は移籍会員22名、新入会員33名の55名でスタートしました。平成11年度10周年の記念誌が発行されています。今後も記念誌などは保存するだけでなく、クラブの歴史を振り返ることができます。大事なことではないかと思います。

新入会員は親睦委員会に所属していますが、これも人の顔を覚えることができることで委員会に所属してもらっています南クラブの伝統を感じます。

1997年私が幹事をやっていたとき岐阜南ロータリークラブとの友好クラブとして調印しています。お互いに無理をしない交流をとっています。お互いの周年行事に呼び合う程度の関係で細く長く続けるのがいいかと思っています。

コロナの問題で何もできなかったこの3年くらいの会長さんは大変な思いをしているのではと感じています。

例会もできない、クラブの会員同士の親睦と交流もできない、全部やり遂げる事が出来て悔しい思いをされているでしょう。

会員数では帯広5クラブと音更クラブで平成6年390名、今年381名と減り方が少ない。

2500地区では十勝が成績がいい現状維持できている。6分区では東クラブが30年前80名でしたが今は40名減少が激しく、南クラブは65名と増加しています。

特に南クラブはいち早く女性会員に入会して頂きました。北海道でも4~5名の会員が継続しているクラブは南クラブだけで誇るべき事と思っています。

私もガバナー補佐をさせて頂き勉強させて頂きました。今後はこのクラブがガバナーを出すこと

出すからには全員でバックアップする事、そのためなら私も汗を流したいと思います。

創立記念例会

お弁当



4月10日地区協議会(旭川にて)



4

2022 April

第1346回例会

2022.4.18



DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO SOUTH  
Weekly Report

会報

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ



SERVE TO CHANGE LIVES

2021-22年度国際ロータリー・テーマ

奉仕しよう  
みんなの人生を豊かにするために

2022年4月

母子の健康月間



創立記念例会

## ◆四つのテスト◆

- 1 真実かどうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるかどうか

RI2500地区  
帯広南ロータリークラブ  
創立平成2年4月23日

会長 竹部 義弘  
副会長 森田かおる  
副会長 德江 孝一  
幹事 小田桐秀敏  
会計 澤田 智治  
S A A 佐伯 大輔  
広報・クラブ会報委員長 明口 隆光  
広報・クラブ会報副委員長 所 紀夫  
広報・クラブ会報委員 高薄 健  
広報・クラブ会報委員 鈴木 恵子

ホームページ  
<http://www.obihirominami-rc.com>

- 例会日／月曜日 12:30~13:30
- 例会場／北海道ホテル  
帯広市西7条南19丁目
  - 0155-21-0001
- 事務所／  
帯広経済センタービル東館3F
  - 0155-25-7347
  - 0155-28-6033

会長方針

～ロータリーアンと家族の絆～

## 創立記念例会

会長 竹部 義弘



### ■会長挨拶

今日は、帯広南ロータリークラブの創立記念例会ですが、最初に、またしてもコロナのお話です。先週の火曜日、帯広西クラブより、クラブ内でコロナのクラスターが発生したとの連絡が入り、4月16日に予定していた、創立50周年記念事業で、芦別でロケットの開発をしていて、小説、「下町ロケット」のモデルになった、植松務氏による記念講演会が延期になりました。5月20日の本場の創立記念式典は、どうなるかは、現在、連絡は入っておりません。コロナのオミクロン株になってからは、十勝での発症者は、異常に多く、今月の15日などは2月25日の217人について、十勝だけで214人の発症者がでています。コロナが始まって以来2番目の人数になっています。オミクロンの話はこれくらいにして、我々の帯広南ロータリークラブは、1990年4月23日に創立されて、6月4日に認証され、32年になります。当クラブは、市内、4クラブがスポンサークラブになり、22名のチャーターメンバーと創立と同時に入会された33人の会員、55名でスタートしております。当クラブは、帯広市内5番目のクラブで、十勝、11クラブの内、音更クラブに次いで、2番目に若いクラブです。スタート当時の55名の中で、現在も在籍されている方は、入会が一番早い浜名会員をはじめ、9名の方が、現在も活躍しております。どうか、これからも、お元気で大先輩として、ご活躍をお願いします。

■出席状況報告  
12月平均出席率 72.0%

■ニコニコ献金  
7月5日 円 累計 円

■2500地区2021年12月  
平均出席率 76.8%

■帯広5RCクラブ出席率 12月  
帯広RC 68.1% 带広東RC 100%  
帯広北RC 71.0% 帯広西RC 75.3%  
帯広南RC 72.0%